

警察官を名乗る不審電話に注意！！

伊加利新聞

本年1月中旬、当署管内において、自宅の固定電話に「NTT関連事業者を名乗る男性」や「東京の警察官を名乗る男性」からの不審電話が連続発生しています。

なお、伊加利管内でも発生しており、犯人の手口は、「NTT関連事業者」を名乗り、個人情報聞き出した後、「東京の警察官を名乗る男性」と電話を替わっています。

その後、男性は「暴力団員が覚せい剤の取引しているが、引き落とし口座があなたの名義となっているため、お金を支払う必要があります。」などと言い、犯人は言葉巧みに皆さんのお金を狙ってきます。

下記の項目を参考にして、詐欺被害防止に努めましょう。

★ 防犯ポイント ★

- 1 電話でお金は全て詐欺です！！
- 2 犯人は、家族に相談させないように言葉巧みに話してきます。
- 3 一度電話を切り、すぐ110番通報をしてください！！

伊加利駐在所
(内線532)
編集者 田原



田川警察署 (0947-42-0110)

事件・事故発生状況について

【令和5年中・伊加利管内】
(※令和4年中比較)

◎ 刑法犯件数

・ 建造物損壊 (落書き等)	2件
・ 暴行・傷害	2件
・ 器物損壊	1件
・ 非侵入盗 (万引き、部品ねらい)	5件
・ 自転車盗	1件
	計11件 (+1件)

◎ 交通事故件数

・ 人身事故	11件	(-3件)
・ 物件事故	75件	(+9件)

★駐在所員からの一言★

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

早速ではございますが、本年に入り、交通死亡事故が8件も発生し、8人の方がお亡くなりになっています。(1月21日時点)

事故で亡くなった歩行者の大半が、高齢者の方でした。

運転するときや歩くときは、きちんと周囲の安全確認をして、交通事故防止に努めましょう。